



Renault Alle Fahrzeuge bis 12/96

Motor lässt sich nicht starten,
Starter ohne Funktion.

Eine mögliche Ursache für diesen Fehler ist eine Kabelseitig defekte Steckhülse am Startermagnetschalter. Die Steckhülse kann sich im laufe der Zeit weiten und zu Kontaktenschwierigkeiten führen. Der Fehler kann sporadisch oder permanent auftreten.

Zur Fehlerdiagnose prüfen ob an der Steckhülse während des Startvorgangs Batteriespannung anliegt. Ist die Spannungsversorgung in Ordnung sollte, bevor der Starter ausgebaut wird, die Steckhülse erneuert werden um einen einwandfreien Kontakt zu gewährleisten.



Blitz-Info

